



# Haciendo Universidad

Universidad Católica Santa María La Antigua / 3ra. Etapa / Año 2016 / del 13 al 17 de junio N° 28

## USMA escenario del Primer Foro Nacional: “El futuro del trabajo”



La Fundación del Trabajo (FUNTRAB) y la Universidad Católica Santa María la Antigua (USMA), llevaron a cabo, ante una nutrida concurrencia, el Primer foro nacional con el tema “El futuro del trabajo”, realizado el 18 de mayo en el Auditorio P. Benjamín Ayechu de esta Universidad.

La actividad dio inicio con las intervenciones de Elberto Cobos, Copresidente de la Fundación del Trabajo, Sector Laboral, y Aurelio Lineros, Copresidente de la Fundación del Trabajo, Sector Empresarial.

*Divulgación y Comunicación Institucional*

Teléfono: 230-8361  
correo: dci@usma.ac.pa  
Edificio B - oficina 217

**infousma.com**  
PERIÓDICO DIGITAL DE LA UNIVERSIDAD  
CATÓLICA SANTA MARÍA LA ANTIGUA

Infórmate más ingresando a [www.infousma.com](http://www.infousma.com)

## USMA escenario del Primer Foro Nacional: “El futuro del trabajo”



*Público presente en el diálogo*

La Fundación del Trabajo (FUNTRAB) y la Universidad Católica Santa María la Antigua (USMA), llevaron a cabo, ante una nutrida concurrencia, el Primer foro nacional con el tema “El futuro del trabajo”, realizado el 18 de mayo en el Auditorio P. Benjamín Ayeche de esta Universidad.

La actividad dio inicio con las intervenciones de Elberto Cobos, Copresidente de la Fundación del Trabajo, Sector Laboral, y Aurelio Lineros, Copresidente de la Fundación del Trabajo, Sector Empresarial.

En el foro participaron un grupo de profesionales expertos en materia laboral como lo son Fernando Aramburú Porras, quien presentó la visión empresarial; Juan Jované, la visión laboral, y Eduardo Pazmiño, Decano de la Facultad de Negocios de la USMA, quien presentó la visión académica.

El encuentro buscó propiciar un espacio de diálogo y reflexión sobre los desafíos del futuro del trabajo en Panamá y sensibilizar a los actores sociales, autoridades, académicos, estudiantes y público en general sobre la hoja de ruta para enfrentar estos desafíos.

Como punto final de la jornada se realizó un debate en el que intervinieron, el sindicalista Aniano Pinzón, la dirigente empresarial Elisa Suárez de Gómez y la Viceministra de Trabajo, Zulphy Santamaría.

## Expertos analizaron en la USMA las reformas constitucionales



*Foro de Reforma Electorales*

“Proyecto de Reforma Constitucional” fue el nombre del simposio organizado por la Facultad de Derecho de la Universidad Católica Santa María La Antigua (USMA), realizado el pasado martes 20 de mayo, evento que contó con la asistencia de destacados juristas constitucionalistas, autoridades académicas y estudiantes de esta Casa de Estudios.

Aspectos constitucionales fueron planteados por la Comisión de Notables, encargada de la presentación de un proyecto de reformas a la Constitución y compuesta por Edgardo Molino Mola, Rolando Murgas, Dennis Allen, Octavio Amat, Narciso Arellano y el magistrado segundo del Tribunal Electoral, Heriberto Araúz Sánchez.

La comisión tiene como propósito mejorar el sistema democrático y electoral del país, con el fin de colaborar con la institución en los estudios pertinentes, tendientes a introducir modificaciones y nuevas normas al Código Electoral, para seguir perfeccionando el marco legal de nuestra democracia.

El acto finalizó con un periodo de preguntas y respuestas, donde intervinieron abogados, docentes y estudiantes. El Dr. Harley Mitchell, Decano de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la USMA, entregó a los expositores certificados de participación.